

(PODCASTS, 30/03/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 30/03/2016.



SINOPSIS

NACER DE NOVO CUMPLE 1.500 PROGRAMAS EN LA TVG, Y LO CELEBRA CON UN GRAN CONCIERTO

Este sábado 2 de abril, el Palacio de Congresos de Santiago de Compostela acogerá, a partir de las 18:00 hs, un gran concierto gratuito con el que el “Nacer de Novo”, el programa que dirige y presenta **Jaime Fernández Garrido**, celebrará sus 1.500 programas semanales.

Con sus casi 30 años de emisión semanal ininterrumpida, “Nacer de Novo”, el programa de las iglesias evangélicas en Galicia, es el programa institucional más antiguo de las televisiones autonómicas de España y uno de los más antiguos en Europa que aún se siguen emitiendo.

Personalidades de fama internacional como la cantante Whitney Houston, el dominicano Juan Luis Guerra, el premio nobel Desmond Tutu, o futbolistas consagrados como Baltasar o Donato, entre otros, pasaron durante todos estos años por este programa, para hablar de su fe en Jesucristo.

De todo ello, y de los detalles de este concierto celebrativo, hablamos con su director, Jaime Fernández Garrido.



SE AGRAVA LA SITUACIÓN DE LOS CRISTIANOS EN ORIENTE PRÓXIMO CON EL ÚLTIMO ATENTADO EN PAQUISTÁN.

72 muertos y más de 300 heridos, la inmensa mayoría mujeres y niños, es el saldo del último atentado en Lahore, Pakistán, la segunda ciudad más grande del país después de Karachi. Un atentado que mató indiscriminadamente, pero que los talibanes reivindicaron y justificaron reconociendo que iban a por los cristianos que celebraban la Semana Santa.

De este atentado y de la situación en la que se encuentran los cristianos paquistaníes, y en otros países, donde 100 millones de cristianos padecen persecución por el solo hecho de profesar su fe, hablamos con el director de la ONG Internacional Puertas Abiertas, **Ted Blake**.

PROYECTO ANA ORGANIZA SU PRIMER CONCIERTO DE ORACIÓN POR LAS MUJERES DEL MUNDO



Este sábado 2 de abril, la Iglesia Evangélica Cristo Vive, c/ Talía 32, Canillejas (Madrid), acogerá a partir de las 18:00 hs el Primer Concierto de Oración organizado por Proyecto Ana, una organización vinculada a Radio Transmundial, presente en 124 países del mundo desde su fundación en 1997, que impulsa iniciativas de concienciación, oración y ayuda social a favor de las mujeres más vulnerables y necesitadas del mundo.

Sobre este concierto de oración, que contará con la presencia, entre otros, de la fundadora del Proyecto Ana, **Marli Spieker**, hablamos con Ana María Huck en la siguiente entrevista.

ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida

Hoy, miércoles 30 de diciembre, emitimos nuestro último programa de ese año 2015 y lo hacemos sin Esperanza... Perdón, ¿qué es lo que he dicho? Me explico, amigos. Lo hacemos sin la compañía de nuestra compañera Esperanza Suárez quien, al igual que nuestro compañero Andrés Ocampo, se encuentran disfrutando de unas merecidas vacaciones navideñas.

A ellos y a todos ustedes, que nos escuchan siempre, saludamos y dedicamos éste, nuestro último programa del año...

Operación Niño de la Navidad 2015 repartirá más de 31.000 cajitas con regalos entre miles de niños sin recursos África y Europa del Este.

Un año más, Operación Niño de la Navidad consigue superar sus marcas anteriores, recogiendo alrededor de 5.000 cajas más que el año 2014.

Su coordinador nacional, Benjamín Frugoni, valora la campaña y nos explica las claves del éxito de esta iniciativa, que crece en participación cada año...

HOY OS CONTAMOS CÓMO VIVE UNA JOVEN ESTUDIANTE ESPAÑOLA SU EXPERIENCIA ERASMUS EN FINLANDIA...

Como tantos otros jóvenes españoles, nuestra compañera y colaboradora Miriam (...) se encuentra disfrutando de una oportunidad muy importante para su formación. Desde el pasado verano, gracias a una beca Erasmus, se encuentra viviendo y estudiando en Finlandia.

Nuestro compañero **Mateus Rodríguez** la entrevistó para conocer cómo vive esta experiencia en tierras de Papá Noel...

SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS PESE AL CRUDO INVIERNO Y LAS MALAS CONDICIONES DEL MAR...

Decenas de miles de refugiados sirios, afganos y de otros países siguen llegando a las costas europeas huyendo de la guerra, la persecución y el hambre.

Mientras millones de personas en todo el mundo nos disponemos a despedir el año 2015 con abundante comida y el calor del hogar, familias enteras se juegan la vida en esta aventura, que no siempre termina bien. Pero no están solos, allí siguen los voluntarios de diferentes organizaciones humanitarias para recibirles y asistirles en sus necesidades básicas.

Entre ellos, allí siguen los voluntarios de la Asociación Remar. Después de tres meses desde nuestra anterior entrevista, volvemos a hablar con uno de sus responsables, para conocer de primera mano la situación actual ...

DESPEDIDA

Y esto es todo por hoy, amigos, y por este año. Ha sido un placer contar con vuestra compañía cada una de las semanas del año 2015.

En nombre de todo el equipo de Actualidad Evangélica y de Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida os deseamos unas muy felices fiestas.

Que el 2016 sea un año próspero y bendecido para todos ustedes, con quienes esperamos seguir compartiendo esta media hora semanal, si Dios lo permite, y ustedes siguen concediéndonos la confianza y el honor de su compañía.

¡Feliz año!

